

新社会党の機関紙  
週刊新社会 水曜日発行  
月ぎめ700円

県内情報満載  
新社会兵庫 月2回刊  
月ぎめ400円

読んでください 新社会党兵庫県本部  
☎078-361-3613 fax078-361-3614

# おはよう新社会党です

No. 1314  
2025年  
9月4日

発行・新社会党灘総支部  
神戸市灘区天城通3-5-19  
電話 078-801-6530  
Fax 078-801-6708  
nsp-nada@vega.ocn.ne.jp  
http://www.nsp-nada.sakura.ne.jp/

王子公園を守る

## 裁判はこれから山場

昨年のプール廃止に続いて、この8月末には王子スタジアムの使用を休止して関西学院大学に売り渡そうとしています。

都市公園法は「みだりに都市公園の区域の全部又は一部について都市公園を廃止してはならない」とし、廃止・変更には「公益上特別の必要がある場合」「代替都市公園が設置される場合」に限られます。



王子公園の切り売りは都市公園法違反

神戸市の大学誘致は「公益上の必要」とは相容れられません。

王子公園裁判はこれまで5回の期日が行われ、神戸市の主張に反論してきました。次回は

9月18日(木) 14時から

神戸地裁204号法廷 です。

裁判終了後に県弁護士会館で報告集会を開きます。

線量計の積算を遮断  
防護服不着用で作業指示  
11月から翌1月まで  
第2原発の建屋の耐震工  
事。そのあと第1原発で  
クレーン設置のための走  
行路の鉄板溶接、クレー  
ン架台の設置工事を担っ  
た。



作業中に線量計が警報音を出しても監督は「大丈夫だ」と言い、線量計の元を切り積算被ばく「なし」と改竄。放射線量が高い現場では全面マスクに防護服(作業者の被ばくを軽減するための特殊な衣服)を2枚重ね、その上にタンクステンベスト(放射線を遮り、人体

事故の収束にあたる  
作業員に出来ない東電  
2014年12月、熱や咳が出るようになり、九州に帰り、1月に検診をうけたところ白血病と診断された。抗がん剤治療は辛かったが何とか耐えて8月に退院できた。  
あらかぶさんは「原発作業員は事故を収束させたい一心で作業にあたり

たが、東電らはその思いに答える労働環境を用意せず、使い捨てするような扱いをしてきた。私は多くの作業員のためにも声を上げる責任があると考えて裁判に踏み切った(2016年東電らを提訴)と話しています。  
23回の裁判を通じ東電は「白血病は喫煙・飲酒が放射線被ばくよりリスクが高い。作業との因果関係は認められない」と主張。あらかぶさん闘いは続きます。  
他2人の東電作業員が裁判を闘っています。

## 福島原発被ばく労災損害賠償裁判



# 使い捨てを許さない

脱原はりま  
通信No.171号  
から抜粋

核兵器禁止条約の早期批准を  
戦後80年、平均年齢86才の被爆者は、生きていく間に核をなくしたいと懸命に草の根運動に取り組んできた。そして「ノーベル平和賞」が「ヒダンキョウ」に贈られた。一方、この国は、未だに「核兵器禁止条約」を批准していない。既に38%の自治体が意見書を提出している今、『神戸市原爆被害者の会』は今年も神戸市(議会)に、日本政府に対して「早期批准を！」の意見書提出を求める。



小林 るみ子  
前市会議員

### 『おはよう新社会党です』 HEADLINE

- 第1310号(7月31日、王子公園駅) 被爆80年「原爆と人間」写真絵画展
- 第1311号(8月7日、六甲道 雨中止) 被爆80年、核兵器廃絶をさらに
- 第1312号(8月21日、王子公園駅) 広島・長崎、神戸空襲を忘れない
- 第1313号(8月28日、阪神大石駅) 王子プール閉鎖、プール難民どこへ

おはよう川柳  
まだ居座るか  
猛暑と  
齋藤知事  
9月になって連日の猛暑。長期予報は10月まで居座るとか。公職選挙法違反、地方公務員法違反容疑で告発、検察の事情聴取された齋藤。それでもまだ居座るか。

### なんでも相談ください

新社会党 灘総支部

078-801-6530

### サービス残業、パワハラ、職場のトラブル

NPO法人 働く人の相談室

078-945-7703

### 憲法を生かす会・灘

さよなら原発1000人集会

原発 VS 食・農・平和

社会の仕組みを変えるために

9月7日(日)14時~

いたみホール(阪急伊丹駅北3分)

対談/青木 理さん・藤原辰史さん

前売 800円/当日 1000円

さよ原実行委員会 090-5040-1118

**違法だらけの齋藤元彦知事  
即刻辞職してください!**

**県庁2号館  
ヒューマンチェーン  
第4波**

**9月18日(木)  
12:00~13:00**

県庁2号館南側歩道に集合してください  
(JR/阪神元町駅西改札から北へ5分)

## 齋藤知事、神戸地検で事情聴取 地方公務員法違反容疑で告発

公職選挙法違反の容疑で書類送検されていましたが、7月に神戸地検の事情聴取が行われました。

また、元県民局長の個人情報の漏洩を指示したとして地方公務員法違反で告発されています。

ウソ八百と疑惑だらけの齋藤元彦をこのまま知事として居座らせてなりません。

齋藤ヤメロ! の声を上げましょう。

デモクラシータイムスは、断片的な事実の報道ではわからないその背後に水脈のようにつながる深い問題、闇の底に潜む危機の芽を掘り下げて解説するyoutubeチャンネルです。登場のジャーナリストも良識派ばかりです。そのデモクラシータイムスが「参政党に反対宣言」をしています。

そして、党首や議員の発言、文書からいくつもの疑問をぶつけています。

## #それでも参政党を選びますか

日本が受け入れる移民は、日本を愛し、皇統を尊び、日本文化を継承するなど、日本人として国を支えていく意志がある者に限定して、試験などを課していく必要があります。

神谷宗幣氏「参政党ドリル」(2024年、青林堂)

これもその一つ。これに従えば、日本で働く外国人は母国の文化や思想を捨てて日本文化に従えているのですか。試験を課すなど異常です。人権の侵害でしかありません。こんなことは常人の考え

## フォーラム 鞠・権・職 ひょうご学習会 イスラエルはジェノサイドをやめろ パレスチナ ガザ地区での即時停戦を



講師：岡 真理さん  
プロフィール  
早稲田大学文学学術院教授  
京都大学名誉教授



毎月第2・第4火曜日 18時~19時のスタンディングの様子

日時：2025年9月9日(火) 18:00から  
会場：神戸市教育会館 6階大ホール  
神戸市中央区中山手通 4-10-5  
TEL 078-222-4111  
参加費：500円(資料代)

フォーラム平和・人権・環境ひょうごは、ガザ地区での全面的な停戦を求める緊急スタンディング行動を行っています。第2・第4火曜日午後6時からJR元町駅東口で行っています。手作りプラカードを持参して参加してください。イスラエルのガザ攻撃は常軌を逸しています。学校・病院を攻撃し、多くの死者・負傷者を出し、子どもへの飢餓状態はますます深刻な状態です。今すぐ停戦の声を大きく。

えることではありません。

## それでもあなたは 参政党を選びますか?

皇統を尊ぶって何ですか。日本文化を継承って何ですか。街には母国の民族衣装を身に着けた人がたくさん行きかっています。これは参政党ドリルに沿わないから出て行けと言っているのですか。



日本人の生活が苦しいのは、外国人を優遇しているからだと煽られた人も多いようです。

「外国人をいじめても(日本人の)生活苦は解決しない」のです。外国で暮らす日本人はその国の文化・皇統(ないか)を強制されてもいいのですか。